



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIALOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°001-RRPP-UNAJMA-2018

ESTUDIANTES DE LA UNAJMA REGRESARON A TIERRAS APURIMEÑAS DESPÚS DE REALIZAR PASANTÍAS EN IMPORTANTES UNIVERSIDADES DEL PERÚ.

La primera autoridad de la Unajma, el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, recibió a los estudiantes arguedianos que realizaron pasantías en prestigiosas universidades de nuestro país, tal es el caso, de Dany Cristhian Cusinga Huamani quien volvió de Arequipa de la Universidad Nacional San Agustín. Del mismo modo, Angélica Claudia Brown Pastor y



Karen Estefany Huamán Lezunde volvieron a nuestra tierra de la ciudad de Moquegua después de realizar estudios en la Universidad Nacional de Moquegua y la Universidad Privada José Carlos Mariátegui respectivamente.

Cabe precisar, que todos estos estudiantes realizaron exitosamente sus pasantías durante un semestre académico, gracias al Programa de Movilidad Estudiantil del cual es parte nuestra casa de estudios.

Emocionados, los beneficiarios mostraron su agradecimiento a las autoridades de la Unajma, encabezado por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, por la oportunidad que se les ha brindado para intercambiar nuevas experiencias y conocimientos en otras universidades del Sur del país.

Resaltar que este programa está siendo dirigido por la Vicepresidencia Académica a cuyo frente se encuentra el Dr. Julio Benito Heredia Vásquez a través de la Coordinación de la Facultad de Ciencias Empresa presidido por el Mg. Juan Cielo Ramírez Cajamarca.

Andahuaylas, 10 de enero del 2018.

Reconocidos por la difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°002-RRPP-UNAJMA-2018

JOVEN DOCENTE DE LA UNAJMA ES RECONOCIDO EN PALACIO DE GOBIERNO POR SU DESTACADA PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA NACIONAL DE BECAS 2017.

Recientemente, Joel Palomino Cáceres docente arguediano viajó a la Lima para ser reconocido en Palacio de Gobierno por su destacada participación en el Programa Nacional de Becas (Pronabec) 2017.

El acto contó con la presencia del presidente de la República Pedro Pablo Kuczynski, quién premió a los estudiantes de posgrado más destacados del territorio patrio, entre los que resalta el joven profesional andahuaylino egresado de esta universidad y ahora docente de la misma, Joel Palomino Cáceres.

Recordar, que gracias al apoyo de autoridades universitarias lideradas por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, Joel Palomino pudo acceder a una de las becas que ofrecía Pronabec, es así, que realizó estudios en la universidad de Buenos Aires Argentina, graduándose como magister en Ingeniería de Telecomunicaciones.

Resaltar, que ya son más de una decena de estudiantes arguedianos que se beneficiaron con el Programa Nacional de Becas y que ahora son docentes de la primera universidad licenciada del Sur del País la Unajma.

Andahuaylas, 11 de enero del 2018.

Reconocidos por la difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°005-RRPP-UNAJMA-2018

CON MOTIVO DEL NACIMIENTO DEL “AMAUTA” JOSÉ MARÍA ARGUEDAS ALTAMIRANO AYER SE INAUGURÓ EXPOSICIÓN DE TEXTILES DEL TALLER MILWA (PINTURA INIDGENISTA DE OSWALDO GUAYASAMIN).

Hoy 18 de enero se recuerda el natalicio de José María Arguedas, con este motivo la universidad que lleva su nombre ha organizado diferentes actividades culturales en memoria de tan ilustre poblador andahuaylino.



Es así, que ayer miércoles se inauguró la exposición de textiles del Taller Milwa (pintura indigenista de Oswaldo Guayasamin). Esta muestra continuará hasta el viernes 19 en el local de la sede administrativa de la Unajma.

Para hoy jueves 18 día que se recuerda el nacimiento de nuestro “amauta” José María Arguedas se ha programado las siguientes actividades.

Día: Jueves 18 de enero 2018.

- Romería a la Paqcha de Arguedas.

Hora: 9:00 a.m. / Concentración parque José María Arguedas / Participa: comunidad universitaria e instituciones públicas y privadas. (Programa especial).

- Presentación del libro: Cuentos Religiosos-Mágicos Quechuas de Lucanamarca en tres idiomas (quechua, castellano e inglés) de José María Arguedas Altamirano. Además, presentación de danzantes de tijeras.

Hora: 6:30 p.m. / Lugar: Auditorio de la sede administrativa de la Unajma.

Día: Viernes 19 de enero 2018

- Presentación del libro: José María Arguedas Recuerdos y Añoranzas. Además, presentación de música autóctona de arpa y violín.

Hora: 6:30 p.m. / Lugar: Auditorio de la Sede Central de la UNAJMA.

Resaltar, que la Unajma a cuyo frente se encuentra el Dr. Oswaldo Luízar Obregón organiza todas estas actividades a través de la Catedra Arguedas, dirigida por el Mg. Luis Rivas Loayza, y hacen una extensiva invitación a la población andahuaylina a participar con alegría de los 107 años del nacimiento del “Tayta”.

Andahuaylas, 18 de enero del 2018.

Reconocidos por la difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°004-RRPP-UNAJMA-2018

**INGLÉS GRATIS PARA LOS ESTUDIANTES DE LA UNAJMA
LA UNIVERSIDAD LICENCIADA DEL SUR DEL PAÍS, MARCA UN HITO EN LA
EDUCACIÓN SUPERIOR UNIVERSITARIA, CON LA ENSEÑANZA DEL IDIOMA
INGLÉS TOTALMENTE GRATIS.**



Gracias a la firme decisión y compromiso con los estudiantes, las autoridades universitarias liderada por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón implementaron el “Programa de Formación en Idiomas para el Ejercicio Profesional e Investigación”, en donde se enseñará a los alumnos de esta casa de estudios el idioma inglés totalmente gratis.

Es de resaltar, que son poco más de un centenar de educandos que se benefician con este programa en su primera etapa. Con este motivo, la Vicepresidencia Académica a cuyo frente se encuentra el Dr. Julio Benito Heredia Vásquez, ayer realizó una breve ceremonia de inauguración, en donde se presentó a los docentes que se encargarán de la enseñanza del idioma, mencionar que todos los educadores cuentan con un altísimo nivel.

Cabe precisar, que el Centro de Idiomas de nuestra universidad es la encargada de llevar adelante el mencionado proyecto, con tal fin, se ha implementado aulas nuevas con equipo audiovisual y la dotación de libros a los beneficiarios sin costo alguno.

Mencionar, que el público en general puede ser parte del renovado Centro de Idiomas a precios diferenciados y en función a la realidad de nuestra tierra.



Andahuaylas, 16 de enero del 2018.

Reconocidos por la difusión.

Oficina de Relaciones Pùblicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo
“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°006-RRPP-UNAJMA-2018

LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS DE ANDAHUAYLAS INVITA A PARTICIPAR DEL CONCURSO PÚBLICO DOCENTE 2018, PARA CUBRIR 47 PLAZAS.

La universidad más importante del sur del país y de la región Apurímac, convoca a los profesionales de esta ciudad a participar del Concurso Público Docente 2018. Dónde los únicos requisitos son; título profesional y grado de maestro.



Es importante señalar, que en la presente convocatoria se requiere a 47 profesionales en distintas ramas del saber humano, como son: Ingenieros Agroindustriales, Ingenieros de Sistemas, Licenciados en Educación, Sociólogos, Matemáticos, Licenciados en Administración, Contadores, Físicos, Químicos, además, de docentes en Idioma Extranjero.

Los interesados, pueden obtener información en la página web de la universidad www.unajma.edu.pe.

Cabe precisar, que esta casa de estudios es la primera universidad en obtener el Licenciamiento Institucional en el sur del país. Y es espléndidamente dirigido por nuestro paisano el Dr. Oswaldo Luízar Obregón presidente de la Comisión Organizadora.

Andahuaylas, 22 de enero del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°009-RRPP-UNAJMA-2018

CERCA A 2MIL ESTUDIANTES AYER PARTICIPARON DEL EXAMEN DE ADMISIÓN ORDINARIO 2018-I A LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSE MARÍA ARGUEDAS.

La primera universidad licenciada del sur del país, como un hecho sin precedentes, ayer llevó a cabo exitosamente el examen de admisión 2018-I, donde cerca de 2mil estudiantes participaron de este proceso.



La primera autoridad universitaria, el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, desde tempranas horas de la madrugada, inspeccionó personalmente las instalaciones de la sede Ccoyahuacho en el distrito de San Jerónimo, todo esto, para garantizar la transparencia de tan importante actividad académica.

Es importante resaltar, que las medidas de seguridad

para los procesos de admisión de la Unajma son altos, los docentes que elaboran la prueba ingresan a las 3 de la mañana a un ambiente totalmente ladrado, hermético y sin equipos electrónicos, solo pueden retirarse una vez concluido el examen. De esta forma se garantiza que ninguna pregunta se filtre al exterior.

Estas son algunas medidas que asume la universidad con el fin de que el postulante esté seguro de competir en igualdad de condiciones. Y como la universidad licenciada que somos, cumplimos con absolutamente todos los requisitos de un proceso de admisión exitoso.

Queremos felicitar a los ingresantes que se suman a la familia arguediana y que ahora son parte de la universidad más importante de Andahuaylas, y la región Apurímac, la Unajma.

Mencionar, que los resultados del proceso de admisión están publicados en la página web de la universidad: www.unajma.edu.pe.

*Andahuaylas, 12 de marzo del 2018.
Reconocidos por su gentil difusión.
Oficina de Relaciones Públicas.
UNAJMA-ANDAHUAYLAS*



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°010-RRPP-UNAJMA-2018

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS COMPROMETIDA CON EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE, FIRMÓ ACTA DE COMPROMISO PARA IMPLEMENTAR ACCIONES PARA EL CUIDADO DEL AGUA.



Ayer autoridades universitarias recibieron a equipo técnico de la Oficina Desconcentrada de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (Sunass). Con quienes se llevó a cabo una fructífera reunión para articular esfuerzos y poner en agenda el cuidado del agua.

En la reunión el Dr. Francisco Espinoza Montes, Vicepresidente de Investigación, en representación de la universidad, suscribió el acta de compromiso para hacer un uso responsable del agua y promover la cultura del líquido elemento al interior de la institución.

Así mismo, desde la vicepresidencia de Investigación esta casa de estudios superiores se sumó a la campaña que emprende la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (Sunass) denominada; “yo cuido el agua”.

De esta forma, como universidad licenciada de la región Apurímac y una de las pocas a nivel nacional, fomentamos el uso adecuado del agua; la cuidamos para las futuras generaciones y hacemos que todos los servidores de la Unajma se involucren en el tema.

Andahuaylas, 14 de marzo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA N°011-RRPP-UNAJMA-2018

UNAJMA CONTINÚA TRABAJANDO EN FAVOR DE LOS EDUCANDOS ARGUEDIANOS, ES ASÍ, QUE 3 ESTUDIANTES REALIZARÁN PASANTÍAS EN PRESTIGIOSAS CASAS DE ESTUDIOS SUPERIORES DEL PAÍS.

Como miembros de la Red Interuniversitaria del Sur del País (Redisur) y el plan de movilidad estudiantil 2018. Tres estudiantes arguedianos continuarán sus estudios superiores en universidades de prestigio nacional.



Se trata de; Celita Alarcón Núñez, quien continuará sus estudios en la Universidad Nacional Jorge Basadre Grohmann de Tacna, de igual forma, los estudiantes Bladimir Vicente Maucaylle y Rosmery Quispe Vélchez, viajarán hasta la “blanca” ciudad de Arequipa para ser parte de la Universidad Nacional San Agustín.

Cabe precisar, que la permanencia de los estudiantes en aquellas universidades será por un semestre académico y los gastos de pasajes y estadía están cubiertos por la Unajma.

Mencionar, que gracias a la acertada labor de las autoridades universitarias, liderada por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, la Unajma, es parte de la Red Interuniversitaria del Sur del País (Redisur) que agrupa a universidades públicas y privadas. En el caso de la Unajma, el Coordinador de Redisur es el Mg. Juan Cielo Ramírez Cajamarca, quien tiene a su cargo cada una de las gestiones para hacer realidad los viajes de los estudiantes.

Andahuaylas, 16 de marzo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

UNAJMA A POYA A LA CULTURA APURIMEÑA.

MULTITUDINARIO Y COLORIDO FUE EL LANZAMIENTO DEL “X ENCUENTRO NACIONAL Y REGIONAL DE PASCUA-2018”.

Pobladores uripeños ataviados con trajes típicos, tocando sus quenas, tinyas y cascabeles abarrotaron el auditorio de la universidad. Escenario perfecto que congregó a medios de comunicación y ciudadanos.



En la ceremonia participaron el Ing. Fredy Taype Pardo, Secretario General, y el Mg. Juan Cielo Ramírez Cajamarca en representación de la Unajma. Así mismo, el alcalde de la Municipalidad Distrital de Anco Huallo – Uripa Sr. Edilberto Pillaca Puylla, de igual forma, estuvo presente; Fritz Náveros Mosqueira representante de la Dirección Desconcentrada de Cultura.

El Alcalde de la Municipalidad Distrital de Anco Huallo – Uripa,

Edilberto Pillaca Puylla, en su alocución invitó a la población de Andahuaylas a participar de la fiesta de los uripeños que este año se celebra el 1 y 2 de abril próximo, resaltó que son cerca de medio centenar de delegaciones que ya confirmaron su participación.

Nuestra casa de estudios como cuna y formadora de la cultura de Andahuaylas, no podía estar exento de tan importante actividad cultural, es así, que colaboró y colabora para la realización del “X Encuentro Nacional y Regional de Pascua-2018”. Además, de comprometer la participación del elenco de danzas Warma Kullay, integrada por docentes, trabajadores y estudiantes de la Unajma.

La ceremonia de lanzamiento culminó con un pasacalle por las arterias principales de la ciudad de Andahuaylas. Propios y extraños quedaron fascinados con los coloridos trajes y la música pegajosa que ejecutaron los jóvenes uripeños.

Andahuaylas, 23 de marzo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°014-RRPP-UNAJMA-2018

EGRESADOS DE LA PROMOCIÓN 2017-II DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS, DEVELARON PLACA RECORDATORIA.

Con la participación de la Comisión Organizadora encabezada por el Dr. Oswaldo



Luízar Obregón, el director de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial; Mg. Carlos Alberto Ligarda, docentes y egresados de la Escuela Profesional en mención, recientemente develaron placa recordatoria.

El hecho se llevó a cabo en una sencilla pero emotiva ceremonia, promovida por las autoridades académicas y egresados de la Escuela Profesional de Ingeniería

Agroindustrial.

Señalar, que esta es una actividad que enriquece la cultura organizacional de la Unjama. Donde los estudiantes egresados 2017-II colocaron una placa recordatoria en los pasillos de la escuela profesional, que por 5 años fueron mudos testigos de las ocurrencias de aquellos jóvenes que ya egresaron.

Durante la ceremonia el Dr. Oswaldo Luízar Obregón; felicitó a los estudiantes por haber culminado satisfactoriamente sus estudios superiores, además, exhortó a los egresados para que en el tiempo más breve presenten sus trabajos de investigación para obtener sus títulos profesionales.

Andahuaylas, 28 de marzo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Pùblicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°015-RRPP-UNAJMA-2018

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS LIDERA MESA DE CONCERTACIÓN PARA LA LUCHA CONTRA LA POBREZA.

Recientemente, nuestra casa de estudios fue elegida como coordinadora provincial de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza (M.C.L.C.P.). El nuevo cargo que ostenta la Unajma es por un periodo de 2 años, tiempo en el cual se trabajará arduamente para adoptar acuerdos y coordinar acciones que permitan

luchar eficazmente contra la pobreza en la provincia. Todo esto, con el concurso de organizaciones de la sociedad civil e instituciones del estado.



Es así, que este martes de 03 de abril se realizará el taller del plan anual de trabajo 2018, donde se identificará y priorizará problemas en los ejes: social, económico, ambiental y recursos hídricos de la provincia de Andahuaylas.

La reunión en mención, está pactada para las 08:30 horas, en el auditorio de la sede Totoral de la Unajma, sito en el Jr. Sol Naciente, distrito de San Jerónimo.

Señalar, que instituciones como la Sub Región Chanka, Municipalidad Distrital de San Jerónimo, Disa, Ugel, P.N.P. La Fiscalía, la Sub Dirección de Trasporte y Comunicaciones, Hospital Regional, Coreju, la O.N.G. Paz y Esperanza, entre otras instituciones, forman parte de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza (M.C.L.C.P.).

Andahuaylas, 02 de abril del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°016-RRPP-UNAJMA-2018

ESPLÉNDIDA FUE LA CEREMONIA DE INICIO DE AÑO ACADÉMICO 2018, EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS.

Como referentes de la educación superior universitaria en Andahuaylas y la región Apurímac, ayer se llevó a cabo la imponente ceremonia de “Inicio del Año Académico 2018”. Actividad que tuvo lugar en el grass sintético de la sede Santa Rosa en el distrito de Talavera.

La ceremonia contó con la participación de la Comisión Organizadora en pleno, liderados por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, presidente de la Comisión Organizadora, así mismo, Dr. Julio Benito Heredia Vásquez y Dr. Francisco Espinoza Montes, vicepresidente Académico y de Investigación respectivamente.



Es importante mencionar, que también las autoridades académicas se dieron cita en magno evento, como es el caso del Mg. Juan Cielo Ramírez Cajamarca, coordinador de la Facultad de Ciencias de la Empresa, además, la coordinadora de la Facultad de Ingeniería Mg. Cecilia Edith García Rivas Plata.

De igual forma los directores de Escuela; Mg. Julio Cesar Machaca Mamani, director de la Escuela de Profesional de Administración de Empresas, Mg. Carlos Alberto Ligarda Samanez, director de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial, Ing. Enrique Cóndor Tinoco, director de la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas.

los directores de las recién creadas escuelas profesionales. Nos referimos al Mg. Henrry Agreda Serna, director de la Escuela Profesional de Contabilidad, Mg. Edgar Martínez Huamán, director de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural y al Mg. David Choque Quispe, director de la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental.

Las palabras centrales estuvieron a cargo, como estila el protocolo, del Dr. Oswaldo Luízar Obregón, en su alocución resaltó el dantesco crecimiento de la universidad, al mismo tiempo, exhortó a la comunidad universitaria a involucrarse más en el desarrollo de esta institución. En otro momento, anunció la consecución de dineros producto de gestiones realizadas en el Minedu, no quiso dar detalles, pero ya dio pinceladas del arduo trabajo emprendido en favor de nuestra querida Unajma.

Mencionar, que fue propicia la ocasión para premiar a los estudiantes con alto aprovechamiento durante el semestre pasado, de igual forma se hizo con los ingresantes que ocuparon el primer lugar en cada Escuela Profesional.

Andahuaylas, 11 de abril del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°017-RRPP-UNAJMA-2018

UNAJMA EJEMPLO DE GESTIÓN EN LA ZONA SUR DEL PAÍS.

POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO LA UNAJMA RECIBE RECURSOS ECONÓMICOS DEL MINEDU, GRACIAS A POSITIVA GESTIÓN DE LA COMISIÓN ORGANIZADORA.



La Universidad Nacional José María Arguedas a cuyo frente se encuentra el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, por segundo año consecutivo se verá beneficiado con recursos económicos por parte del Ministerio de Educación. El dinero gestionado está destinado a fomentar el fortalecimiento de la formación académica y no académica en las universidades licenciadas a través de proyectos de mejora vinculados a capacitación docente, actualización de programas curriculares, movilidad estudiantil, acreditación, entre otros.

Cabe precisar, que la firma del convenio de gestión 2018 tuvo lugar en el auditorio principal de

la Universidad Nacional Agraria la Molina de la ciudad de Lima y contó con la participación del Ministro de Educación; Daniel Alfaro Paredes y autoridades de las 21 universidades beneficiarias, tal es el caso, de la Universidad Mayor de San Marcos, Universidad Agraria la Molina, Universidad Nacional de Piura, entre otras. Resaltar, que dentro este selecto grupo de universidades y única en la zona sur del país se encuentra nuestra Unajma. Para orgullo de Andahuaylas y la región Apurímac.

Mencionar, que para el presente año, el Minedu transferirá hasta S/ 120 millones de soles a las 21 universidades para financiar acciones que permitan fomentar la calidad del servicio educativo.

Recordar, que el pasado 2017 la Unajma se benefició con 5 millones de soles y este año también nuestra casa de estudios logró tal merecimiento gracias a la positiva gestión de la Comisión Organizadora integrada por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón como presidente de la Comisión Organizadora, Dr. Julio Benito Heredia Vásquez, vicepresidente Académico y Dr. Francisco Alejandro Espinoza Montes, vicepresidente de Investigación.

A pasos agigantados crece la Unajma, gracias al trabajo de miembros de la comunidad universitaria, que no escatiman esfuerzos para conseguir beneficios a favor de los cientos de estudiantes arguedianos.

Andahuaylas, 24 de abril del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°018-RRPP-UNAJMA-2018

**A PASOS AGIGANTADOS CRECE LA UNAJMA
UNAJMA YA ES PARTE DE LA ASOCIACIÓN DE UNIVERSIDADES DEL PERÚ
(ASUP), GRACIAS A LOS ALTOS INDICES DE CALIDAD EDUCATIVA QUE
OFRECE ESTA CASA DE ESTUDIOS.**



En mérito al excelente trabajo desplegado por miembros de la Comisión Organizadora liderada por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, nuestra casa de estudios, la Universidad Nacional José María Arguedas, fue incorporada a la Asociación de Universidades del Perú (ASUP), organización que agrupa a las mejores instituciones universitarias del país, tales como; Pontificia Universidad Católica del Perú, Universidad San Martín de Porres, Universidad Nacional de Piura, Universidad Mayor de San Marcos y a partir de la fecha nuestra querida Unajma.

La ceremonia llevada a cabo en la Pontificia Universidad Católica del Perú contó con la participación de los rectores de cada una de las universidades miembros, donde elogiaron el excelente trabajo de la Comisión Organizadora y el posicionamiento de la Unajma a nivel nacional como institución líder en la zona sur del país y de manera muy especial en la región Apurímac.

Cabe precisar, que la Asociación de Universidades del País (ASUP) tiene como propósito promover la coordinación interuniversitaria, teniendo entre sus fines la mejora de la calidad educativa superior en ejercicio pleno de la autonomía universitaria.

Mencionar, que recién lograda la incorporación de la Unajma a la ASUP, nuestra primera autoridad universitaria el Dr. Oswaldo Luízar Obregón fue designado como miembro del Comité de Políticas Universitarias y Financiamiento, conocedores de la amplia trayectoria del Dr. Luízar en temas de gestión y financiamiento.



Andahuaylas, 24 de abril del 2018.
Reconocidos por su gentil difusión.
Oficina de Relaciones Públicas.
UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°019-RRPP-UNAJMA-2018

LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS A TRAVÉS DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL, OBTUVO EL PRIMER PUESTO EN LA “XXVII FERIA AGROPECUARIA AGROINDUSTRIAL, ARTESANAL, GASTRONÓMICA Y FOLKLÓRICA URIPA – 2018”.

Como institución líder en la formación de profesionales de la agroindustria, la Unajma a través de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial, a cuyo frente se encuentra el Mg. Carlos Alberto Ligarda Samanez consiguió los primeros

puestos en la “XXVII Feria Agropecuaria Agroindustrial, Artesanal, Gastronómica y Folklórica Uripa – 2018”.



Es así, que en la línea de bebidas alcohólicas, ocupó el primer lugar el estudiante Reynaldo Rodas Guizado, con el producto “Hidromiel de Mandarina”. Lo mismo ocurrió en la categoría de derivados de cereales, con el producto denominado “Cachitos Serranos Enriquecidos con Mashua y Relleno de Dulce de Calabaza”, del estudiante Iván Flores Quintana.

Señalar, que la delegación estuvo a cargo de la Ing. Nidia García Nauto, docente de esta casa de estudios.

Cabe precisar, que la feria fue organizada en el marco de festejos por el aniversario de creación política del distrito de Anco Huallo – Uripa de la provincia de Chincheros.

Por su parte la autoridad universitaria, el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, saludó al pueblo de Uripa por su aniversario y felicitó a los estudiantes arguedianos por su brillante participación en tan importante feria.

Andahuaylas, 02 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°020-RRPP-UNAJMA-2018

CON ÉXITO SE LLEVÓ A CABO LA REUNIÓN FINAL DEL PROGRAMA DE INTERCAMBIO ACADÉMICO EUROINKA, PROYECTO DEL CUAL FUE PARTE LA UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS.

El proyecto de Cooperación Internacional Euroinka (Europa y América Latina Innovación y Conocimiento Red Académica) comprende un grupo de veinte prestigiosas universidades de educación superior de Europa y América Latina, que durante tres años ha promovido la movilidad académica de estudiantes, personal académico y administrativo en pre- grado, posgrado, doctorados, post-doctorados por medio de becas financiadas por el programa Erasmus Mundus de la Comisión Europea.



Precisamente, la reunión de los delegados de las universidades miembros de Euroinka, llevado a cabo recientemente en la Universidad Nacional Jorge Basadre Grohmann, de la ciudad de Tacna, fue para evaluar los objetivos del proyecto y la elaboración final del informe de actividades y experiencias durante la ejecución del proyecto. La

reunión también buscó cimentar las relaciones y acuerdos entre las universidades participantes a fin de continuar estrechando relaciones para la colaboración académica y de investigación entre los miembros del proyecto. Cabe resaltar, que en esta oportunidad la universidad fue representada por el Lic. Wilson Ocampo, especialista administrativo de la Oficina de Cooperación Técnica Internacional.

Es importante mencionar algunas de las más importantes universidades que son parte de este proyecto, como es el caso de; la universidad de Suecia, Universidad Politécnica de Valencia (España), Universidad Courvinus Budapest (Hungría), University of Porto (Portugal), Fundación Universidad Privada de Santa Cruz de la Sierra (Bolivia), Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción (Paraguay), la universidad de Finlandia, Manchester Metropolitan University (Inglaterra), y nuestra Universidad Nacional José María Arguedas, para orgullo de Apurímac y todos los Andahuaylinos.

Andahuaylas, 04 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°023-RRPP-UNAJMA-2018

PROBLEMÁTICA DEL AGUA FUE EL TEMA PRINCIPAL EN LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA MESA DE CONCERTACIÓN DE LUCHA CONTRA LA POBREZA, LIDERADA POR LA UNAJMA.

La Universidad Nacional José María Arguedas, como coordinadora de la Mesa de Concertación de Lucha Contra la pobreza encabezó la tercera reunión ordinaria, donde se abordó la problemática del agua. Resaltar, que la Vicepresidencia de Investigación, presidida por el Dr. Francisco Alejandro Espinoza Montes, es quien tiene la responsabilidad de liderar tal mesa en representación de esta casa de estudios.



En la reunión participaron representantes de instituciones y organizaciones vivas de Andahuaylas tal es el caso de: JASS San Jerónimo, Emsap Chanka, Sunass, Disa, Fredipa, entre otros.

Ponderar las intervenciones de cada uno de los participantes, que aportaron para visualizar de mejor forma el problema del agua en Andahuaylas, e incluso se habló de las revaloración de costumbres ancestrales para el cuidado de los ojos de agua.

Trascendió también, que La Mesa de Concertación de Lucha Contra la Pobreza debería ser parte del presupuesto participativo. Al finalizar las intervenciones, el Dr. Francisco Alejandro Espinoza Montes, en representación de la universidad, instó a los participantes a realizar una reunión semanal para la consolidación de información según ejes temáticos, quedando como próxima fecha de reunión el viernes 11 de mayo.

En la reunión del próximo viernes, se espera concretar acuerdos con respecto al agua e involucrar a más actores de nuestra sociedad, como las municipalidades, para que todos asumamos compromisos en pro del cuidado del agua, una eficaz distribución y el manejo adecuado de los residuos líquidos que produce nuestra ciudad.

Resaltar el liderazgo de la Unajma representado espléndidamente por el Dr. Francisco Espinoza Montes, quien tiene la responsabilidad de liderar la Mesa de Concertación durante los próximos 2 años.

Andahuaylas, 09 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°024-RRPP-UNAJMA-2018

COMISIÓN ORGANIZADORA RINDIÓ HOMENAJE A MADRES ARGUEDIANAS POR SU DÍA.

Con motivo de celebrar cada segundo domingo de mayo, el Día de la Madre, el último fin de semana las mamás arguedianas fueron agasajadas por la comunidad universitaria.

La actividad fue liderada por la Comisión Organizadora, a cuyo frente se encuentra el Dr. Oswaldo Luízar Obregón y como es característico en la Unajma esta fue desarrollada en horas que no afectaron la normal atención al público.

La reunión de confraternización sirvió para unir los lazos amicales, y de comunicación el a institución, además de reconocer la importante labor que cumplen las madres en la universidad y en sus hogares.

Andahuaylas, 13 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°025-RRPP-UNAJMA-2018

ÚNICOS EN APURÍMAC EN CONTAR CON GRADERÍA TELESÓPICA

**MODERNO COMPLEJO DEPORTIVO A FAVOR DE LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA
INAUGURÓ COMISIÓN ORGANIZADORA DE LA UNAJMA, EL ÚLTIMO FIN DE SEMANA.**



Con el objetivo de complementar el aprendizaje a través del deporte de cientos de estudiantes arguedianos, la Comisión Organizadora a cuyo frente se encuentra el Dr. Oswaldo Luízar Obregón a través de la oficina de Infraestructura entregaron la obra culminada; *“Creación de los Servicios para Promover las Prácticas Deportivas de Alta Competencia en el Campus Universitario de Ccoyahuacho de la Universidad Nacional José María Arguedas – San Jerónimo -Andahuaylas – Apurímac”*.

Resaltar, que como universidad que fomenta la identidad cultural de sus estudiantes, en la ceremonia de inauguración, por primera vez se cantó el himno a la región Apurímac, de esta forma se dejó precedente para futuras ceremonia en nuestra universidad, la ciudad y la región.

Precisar, que la obra deportiva tiene código SNIP: 371779 y la modalidad de ejecución fue administración directa, con un presupuesto total de s/. 1, 120,405.04 y un plazo de ejecución que duró del 22 de septiembre del 2017 al 15 de mayo del 2018.

La obra deportiva de alto rendimiento consta de; construcción de SS.HH, 02 vestuarios, césped sintético , veredas de circulación interiores, veredas circulación exteriores, construcción de la cobertura metálica, losa deportiva de concreto, muro de concreto armado, muro de concreto ciclópeo, cerco perimétrico del césped sintético, cerco perimétrico de losa deportiva de concreto, cuneta perimetral de drenaje pluvial, instalación de áreas verdes, instalaciones sanitarias, instalaciones eléctricas, instalación de malla olímpica de nylon e instalación de malla raschel y gradería telescópica metálica móvil, única en su género en la región Apurímac.

Mencionar, que la oficina de Obras e Infraestructura es dirigida por el Ing. Edgar A. Romero Campos, los responsables de la obra deportiva fueron; Arq. Juan de Dios Jurado Esteves, como inspector de obra; y el residente de obra; Ing. Nilo Yauris Ccorimanya.



Andahuaylas, 13 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°026-RRPP-UNAJMA-2018

LA PRINCIPAL CASA DEL SABER DE ANDAHUAYLAS, LA UNAJMA, FUE ESCENARIO DE LA PRESENTACIÓN DEL LIBRO PÓSTUMO “HUKSI KASQA” DEL RECONOCIDO ESCRITOR, POETA, COMUNICADOR SOCIAL Y COMPOSITOR; ISAAC VIVANCO TARCO.



Con la participación del Dr. Julio Benito Heredia Vásquez en representación de esta casa de estudios y la asistencia de la familia del autor y connotados pobladores andahuaylinos, ayer se presentó la obra póstuma del ilustre poblador Isaac Vivanco Tarco, “Huksi Kasqa; Primer Congreso de los Señores Animales”.

La noche cultural fue bastante emotiva, llena de recuerdos y semblanzas al promotor del “Pukllay”, Vivanco Tarco. Los intermedios musicales nos trajo de vuelta, por un momento, a nuestro querido Isaac. Resaltar que esta actividad fue promovida por la Prof.^a Rosa Bertha Obregón Palomino, esposa del reconocido escritor.

La ceremonia de presentación, fue motivo también, para que a través de Resolución de Comisión Organizadora de la Unajma, se reconozca el trabajo y esfuerzo de la familia del autor, en publicar la obra póstuma y permanezca vivo el recuerdo de Isaac Vivanco Tarco.

Mencionar, que “Huksi Kasqa” es un importante aporte a la educación andahuaylina, apurimeña y del país, ya que sus líneas resumen, de manera lúdica, la depredación al medio ambiente ocasionada por el hombre. Le da poderes mágicos a los animales, para que expresen cada uno sus problemas y preocupaciones, no por nada se denomina; “El Primer Congreso de los Señores Animales”.



Andahuaylas, 17 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°027-RRPP-UNAJMA-2018

LA UNAJMA A TRAVÉS DE LA VICEPRESIDENCIA DE INVESTIGACIÓN PROMUEVE EL V CONCURSO DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN.

Con el objetivo de incentivar la investigación enfocada a la solución de problemas del entorno local y regional, la Vicepresidencia de Investigación de la Unajma viene promoviendo el “V Concurso de Proyectos de Investigación”.



Cabe resaltar, que el concurso en mención está dirigido a docentes y estudiantes de esta casa de estudios superiores, en distintas categorías, tales como; categoría de Investigación Docente, categoría de Tesis para Optar Título Profesional, categoría de Investigación de Pregrado y categoría de Semilleros de Investigación.

Mencionar, que son 90 los proyectos que serán elegidos y los temas sugeridos o líneas a investigar tiene que ver con la realidad regional, por ejemplo; aplicación, desarrollo y/o adaptación de técnicas de

almacenamiento y conservación de productos para mantener la calidad en la pos cosecha, mejoramiento de la calidad de productos agro-exportables de pan llevar agroindustrial y recursos pesqueros, desarrollo de metodologías, técnicas e instrumentos para monitorear, vigilar y predecir la calidad del agua, monitoreo y pronóstico de fenómenos hidrometeorológicos, cambio climático, fenómeno de El Niño, heladas, nevadas, precipitaciones intensas, sequías, entre otros temas.

Así mismo, para garantizar el éxito del “V Concurso de Proyectos de Investigación” todos los miércoles la Vicepresidencia de Investigación a cuyo frente se encuentra el Dr. Francisco Alejandro Espinoza Montes, viene desarrollando charlas informativas y capacitaciones sobre temas a investigar en el auditorio de la sede administrativa de la universidad.

Añadir, que la investigación constituye una función esencial y obligatoria de la universidad, y como universidad comprometida con su región y Andahuaylas fomentamos la producción de conocimientos y desarrollo de tecnologías.



Andahuaylas, 25 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°028-RRPP-UNAJMA-2018

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS RECORDÓ “DÍA NACIONAL DE LA PAPA”, CON EVENTO ACADÉMICO.



coorganizadores la Sub Región Agraria Andahuaylas, la Unsaac, Alas Peruanas, Dircetur, entre otras.

Las ponencias las realizaron docentes de la Escuela Profesional Ingeniería Agroindustrial de la Unajma, quienes abordaron distintos temas tales como; valor agroindustrial del almidón de papas nativas cultivadas por la Asociación Sumaq Papa de Motoy, a cargo del Mg. Thomas Ancco Vizcarra, el Mg. David Ramos Huallpartupa expuso sobre la determinación de propiedades termales en tres variedades de papa nativa con cortes de tamaño diferente, de igual forma el Ing. Sergio Medina Quispe, representante de la Unsaac, abordó el tema; elaboración de 10 variedades de papas nativas para producir semilla pre básica bajo un sistema aeropónico.

Además, como parte de las actividades de esta fecha tan importante, la Sub Región Agraria Andahuaylas, ha programado un festival gastronómico de la papa. Evento que se realizará este sábado 02 de junio en el complejo de Tejamolino a partir de las 09:00 h.



Cabe recordar, que desde el 2005 en mérito a la Resolución Suprema N° 009 del Ministerio de Agricultura se instituyó este día con el firme propósito de reafirmar la identidad de nuestro tubérculo bandera.

Andahuaylas, 31 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°029-RRPP-UNAJMA-2018

Primer simulacro de sismo dejó el saldo de un muerto y 3 heridos.

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS PARTICIPÓ DEL PRIMER SIMULACRO DE SISMO Y TSUNAMI CONVOCADO POR INDECI.

Esta mañana, a las 10.00 horas, se desarrolló en todo el Perú el primer Simulacro Nacional de Sismo y Tsunami para las zonas costeras, que recreó la ocurrencia de un terremoto de magnitud 8.5 seguido de un tsunami con olas de 10 metros de alto.

La primera casa de estudios superiores de Andahuaylas, la Unajma, participó activamente de tal acontecimiento, liderados por el titular de la institución el Dr. Oswaldo Luízar Obregón. Cada una de las escuelas profesionales se organizaron para cumplir con este deber cívico, tal es el caso de la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental, en donde el simulacro de sismo dejó un muerto y 3 heridos.

Recordar, que el Perú se encuentra ubicado en el denominado Cinturón de Fuego del Océano Pacífico donde se registra el 85% de la actividad sísmica mundial, por eso es importante y necesario estar preparados para un sismo o terremoto.

Andahuaylas, 31 de mayo del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°030-RRPP-UNAJMA-2018

ESTUDIANTES DE LA UNAJMA SE BENEFICIARÁN CON BECAS, GRACIAS A POSITIVA GESTIÓN DE AUTORIDADES.

La Unajma será declarada elegible para ser parte del programa “Beca Permanencia” del Programa Nacional de Becas y Crédito Educativo (Pronabec), de esta forma nuestros estudiantes recibirán becas que les permitan cubrir sus estudios y necesidades básicas, tales como; vivienda, alimentación, movilidad local y material de estudio.



Cabe resaltar, que en la región Apurímac ninguna universidad ha podido acceder a este programa por los altos requisitos exigidos por el Programa Nacional de Becas y Crédito Educativo (Pronabec). Siendo una gran sorpresa, que universidades privadas y capitalinas de renombre sean las principales beneficiarias.

Mencionar, que las gestiones fueron realizadas por autoridades de la Unajma a cuyo frente se encuentra el Dr. Oswaldo

Luízar Obregón y el responsable de la Oficina de Cooperación Técnica Internacional de la universidad, Lic. Wilson Ocampo Llanos, quienes viajaron hasta la ciudad de Lima para conocer los resultados de la gestión en reciente reunión con funcionarios del Pronabec. Añadir también, que la Unajma está postulando a sus ingresantes a los beneficios de “Beca 18”, cuyos resultados se publicarán las siguientes semanas.

En la reunión, también se brindó información de los mecanismos y procedimientos para incorporar a la Unajma a la red de universidades que conforman la Alianza del Pacífico, integrada por; Chile, Colombia, México y el Perú. El Programa tiene como objetivo apoyar a estudiantes y docentes a cursar materias o realizar actividades académicas durante un semestre en universidades de los cuatro países que participan en el programa, esta última gestión está orientada a los procesos de internacionalización de la universidad.



Andahuaylas, 05 de Junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD DE LA UNAJMA SE CORONÓ CAMPEÓN DEL CAMPEONATO INTER CACHIMBOS 2018

La Escuela Profesional de Contabilidad se coronó campeón del campeonato Inter Cachimbos 2018, actividad que promueve la universidad a través de la Oficina de Bienestar Universitario (O.B.U.), a cuyo frente se encuentra la Mg. María del Carmen Delgado Laime.

En el certamen deportivo, se consideraron las disciplinas de futsal, vóley y básquet, y contó con la participación de las 6 escuelas profesionales con las que cuenta la Unajma; Administración de Empresas, Contabilidad, Educación Primaria Intercultural, Ing. Ambiental, Ing Agroindustrial e Ing. de Sistemas.

Resaltar, el trabajo de los docentes del área de deporte de la Unajma, Jorge Vivanco Chipana y Ronal Quintana Navío, que de manera continua promueven la práctica de actividades recreativas en la universidad.

Andahuaylas, 01 de Junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°032-RRPP-UNAJMA-2018

UNAJMA REALIZA CHARLA SOBRE CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE Y USO DEL AGUA EN BASE PRÁCTICAS ANCESTRALES



Esta mañana, docentes, personal administrativo y estudiantes de la Unajma ofrecieron charla informativa sobre cuidado del medio ambiente y uso del agua, en base prácticas ancestrales, a estudiantes de la Institución Educativa Gregorio Martinelly del distrito de Talavera.

Cabe precisar, que la charla en mención tuvo como objetivo generar un cambio de actitud en los educados, además, de sensibilizar en el uso racional del agua.

Señalar, que la actividad de proyección social universitaria, consistió en socializar

y motivar a los estudiantes para conservar y realizar un adecuado uso del agua, teniendo en consideración los saberes ancestrales de los pobladores de los diferentes distritos de Andahuaylas y la forma de cómo podemos reutilizar el agua, mediante la utilización de filtros caseros que se pueden elaborar con materiales reciclables, económicamente factibles y algunos materiales que genera la propia naturaleza.

Los docentes responsables del proyecto fueron; Blga. María del Carmen Delgado Laime, Mag. Dionicia León Soncco, Mag. Yersi Luis Huamán Romaní. Así mismo, se contó con la participación del personal de la Dirección de Bienestar Universitario; Méd. Javier Quispe Santaria, Lic. Javier Francisco Llerena Medina y Tec. Jeysen Asvat Rosales Huamán.



Mencionar, el importante apoyo de los estudiantes arguedianos, como es el caso de; Jesús Manuel Díaz Fuentes, Aydee Ccasa Ortiz, Naiza Rosalía Chircca Palomino, Keyla Huarhuachi Pillaca, Rexia Mejía Ortiz, Elida Chircca Ocampo y Derry Intusca Ramos.

Andahuaylas, 01 de Junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°034-RRPP-UNAJMA-2018

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS PRESENTÓ LIBRO CONMEMORANDO LOS 75 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA JUAN ESPINOZA MEDRANO.

En una ceremonia bastante emotiva, ayer la primera casa de estudios superiores de Andahuaylas, La Unajma, presentó el libro; “El Lunarejo” Juan de Espinosa Medrano y Andahuaylas la Grande”.

Cabe precisar, que la obra es de autoría del Dr. Oscar Paredes Pando, ex alumno espinocino de la promoción 1967, y se publicó gracias al patrocinio de la universidad.

Desde la Unajma queremos saludar a la comunidad espinocina por sus 75 años de fructífera labor y esta obra es la mejor forma de rendir homenaje a la Institución Educativa Emblemática Juan Espinoza Medrano.

Andahuaylas, 01 de Junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°036-RRPP-UNAJMA-2018

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS, ORGANIZÓ CERTAMEN MACRO REGIONAL DE UNIVERSIDADES.



Recientemente representantes de 8 universidades llegaron hasta Andahuaylas para ser parte de la reunión de coordinadores de la Red Interuniversitaria de Universidades del Sur del País (Redisur).

El acto inaugural del evento, fue presidido el por Dr. Oswaldo Luízar Obregón, presidente de la Comisión Organizadora de la Unajma, quien dio una cálida bienvenida a los visitantes.

Cabe precisar, que en la cita estuvieron presentes representantes de la Universidad San Agustín de Arequipa, Universidad Nacional del Altiplano de Puno, Universidad Andina de Cusco, Universidad Nacional de Moquegua, Universidad José Carlos Mariátegui de Moquegua, Universidad Nacional Jorge Basadre de Tacna, también participaron las universidades apurimeñas; Micaela Bastidas de Abancay, Universidad Tecnológica de los Andes y la anfitriona Universidad Nacional José María Arguedas de Andahuaylas.

Los visitantes quedaron maravillados por los atractivos paisajísticos de nuestra tierra, es así, que el Coordinador General de la Redisur, Dr. José Luis Vargas, agradeció a la Unajma por brillante organización y recibimiento. Mencionar, que el coordinador de la Redisur en la Unajma es el Mg. Juan Cielo Ramírez Cajamarca, quien tuvo a su cargo la tutela de esta macro reunión.

En el conclave de universidades del sur del país, se asumieron compromisos para promover la movilidad docente y estudiantil en mayor número. También en la cita se acordó que la próxima reunión se realizará en el mes de septiembre en la Universidad Andina de Cusco.

DOCENTE DE LA UNIVERSIDAD JOSÉ MARÍA ARGUEDAS DICTÓ CÁTEDRA EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL JORGE BASADRE DE TACNA.



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

En marco de los intercambios promovido por la Red Interuniversitaria del Sur (Redisur), el docente Juan Cielo Ramírez Cajamarca de la Universidad José María Arguedas de Andahuaylas, dictó cátedra en la universidad de Tacna.

Resaltar, que el magister en administración, realizó labor académica en la Escuela Profesional de Administración de la universidad tacneña, así como, el dictado de conferencias en la misma casa de estudios.

La Unajma, estuvo bien representada por el Mg. Juan Cielo Ramírez Cajamarca quien a su llegada a la heroica ciudad de Tacna fue recibido por el rector de la Universidad Jorge Basadre de Tacna, Dr. Jorge Lozano Cervera; el Director de la Escuela Profesional de Administración, Dr. Oscar Begazo Portugal y la Jefe de la Oficina de Cooperación Nacional e Intercambio Académico, Dra. Silvia Quispe Prieto.



Andahuaylas, 18 de junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°037-RRPP-UNAJMA-2018

UNAJMA REALIZA ACTIVIDAD DE PROYECCIÓN SOCIAL EN INSTITUCIONES EDUCATIVAS INICIALES DE CUNCATACA Y CURIBAMBA

La Universidad Nacional José María Arguedas, en el contexto de contribuir a la construcción de una identidad local, regional y nacional desde una perspectiva cultural, viene realizando diversas acciones proyección social y extensión universitaria.

Es así, que se ejecutó el proyecto Pachanchikkuna, dirigido a los niños y niñas de las instituciones educativas iniciales: Divino Niño Jesús de Cuncataca y Nuestra Señora de Cocharcas de Curibamba.

En la actividad, se mostró las características más resaltantes de los trajes típicos que se lucen en los carnavales en los distritos de Andarapa (C.P. Chanta Umaca), Pomacocha, San Antonio de Cachi y San Jerónimo (C.P. de Cupisa), con una muestra de los trajes típicos y con la entrega de material didáctico.

Cabe precisar, que esta actividad forma parte de un trabajo inicial que posteriormente se irá incrementando hasta incluir a todos los distritos de la provincia de Andahuaylas; el proyecto estuvo a cargo de un equipo multidisciplinario conformado los docentes Mg. Dionicia León Soncco, Mg. Lucio Isaías Rivas Loayza, Mg. Olinda Suaña Díaz, Mg. Lucrecia Janqui Guzmán. Además, de los estudiantes de la Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial; Martha Eunice Buitrón Barboza, María Evit Vega Aracca, José Andres Muñoz Ccorisapra, Rosalinda Bazán Salazar, Elich Huamán Aquise, Luis Albert Quispe Vásquez, Bladimir Leguía Altamirano, Noe Jonatan Ccepaya Loayza y el personal administrativo Téc. Edilberto Navarro Leguía, Mg. Aydee Kari Ferro, Téc. Nory Bautista Salazar, Bach. Alejandro Ramírez Palomino y Verónica Eusebia Ortiz Utani todos miembros de la Unajma.

Andahuaylas, 18 de junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°038-RRPP-UNAJMA-2018

UNAJMA FUE INCORPORADA A LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE UNIVERSIDADES PÚBLICAS DE PERÚ (ANUPP)



En asamblea ordinaria del 21 de junio, de la Asociación Nacional de Universidades Públicas de Perú, la Unajma fue incorporada oficialmente a esta organización junto a otras 11 universidades del país.

La juramentación fue tomada al Dr. Oswaldo Luízar Obregón en su condición de presidente de la Comisión Organizadora de la Unajma por parte del Dr. Jorge Alva, presidente de la ANUPP y actual rector de la Universidad Nacional de Ingeniería.

Es importante mencionar, que la Asociación Nacional de Universidades Públicas del Perú (ANUPP) tiene como misión fundamental la defensa y el fortalecimiento de la universidad pública para alcanzar en el Perú resultados que ya tienen países vecinos, cuyas universidades públicas lideran en el sub continente en la creación de conocimientos y la formación de personal calificado con nivel internacional.

Andahuaylas, 22 de junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

NOTA DE PRENSA N°039-RRPP-UNAJMA-2018

LA UNAJMA CONSIGUE BECAS ÍNTEGRAS PARA ARGUEDIANOS, A TRAVÉS DEL PROGRAMA NACIONAL DE BECAS Y CRÉDITO EDUCATIVO (PRONABEC).



Cómo parte del programa “Beca de Excelencia Académica para Hijos de Docentes” impulsado por el Pronabec, la Universidad Nacional José María Arguedas fue declarada elegible en la región Apurímac para ofrecer becas a los hijos de docentes que cursen estudios superiores en esta universidad.

Cabe precisar, que el Programa Nacional de Becas y Crédito Educativo (Pronabec) subvencionará: matrículas, útiles de escritorio, movilidad, alimentación, alojamiento e incluso la titulación del estudiante.

La Beca está dirigida a hijos de docentes nombrados en condición de activos que forman parte de la Carrera Pública Magisterial (CPM); que sean egresados de educación secundaria de instituciones públicas o privadas o que hayan ingresado a una institución de educación superior y carrera elegible para el Pronabec. Mencionar, que las carreras elegibles en la Unajma son: Ingeniería Ambiental, Agroindustrial e Ingeniería de Sistemas.

Es importante señalar, que la edad máxima de postulación es de 22 años cumplidos al primero junio de 2018. Para mayores informes los interesados pueden visitarnos en la Oficina de Cooperación Técnica Internacional de la Unajma (Jr. Juan Francisco Ramos N°380) o en la página web; www.unajma.edu.pe

Con la inclusión de la Unajma a este programa, “Beca de Excelencia Académica para Hijos de Docentes”, se ofrece una opción más a los jóvenes arguedianos para su profesionalización, gracias a las gestiones realizadas por el Dr. Oswaldo Luízar Obregón, presidente de la Comisión Organizadora, y a la Oficina de Cooperación Técnica Internacional de la universidad, integrada por; el Mg. Juan José Oré Cerrón y el Lic. Wilson Ocampo Llanos.

Andahuaylas, 27 de junio del 2018.

Reconocidos por su gentil difusión.

Oficina de Relaciones Públicas.

UNAJMA-ANDAHUAYLAS



Universidad Nacional José María Arguedas

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo